

Medio	El Mercurio
Fecha	6-12-2014
Mención	Juan Pablo González dicta cátedra en México. Es director del Instituto de Música de la UAH.



MUSICOLOGÍA:

Juan Pablo González dicta cátedra en México

El director del Instituto de Música de la U. Alberto Hurtado, Juan Pablo González, fue distinguido con la Cátedra Jesús C. Romero, del Centro Nacional de Investigación, Documentación e Información Musical de México, de Conaculta. Entre el 8 y el 12 de diciembre dictará las conferencias magistrales: "La musicología post Kerman en América Latina", "Los estudios musicológicos en música popular", "El análisis de la música grabada" y "El problema de la performance". El musicólogo también dirigirá el seminario "Análisis de la canción: método, crítica y nuevas propuestas", y estará a cargo de la dirección y producción, con intérpretes mexicanos, del concierto teatral "Salón latinoamericano", en el Centro Nacional de las Artes de México.

